

日本再生資源事業協同組合連合会

会長 上岡克己様

当社は、地方自治体の実施している市民・行政・業界の三位一体による古紙リサイクルシステムを守るための「持ち去り古紙の流通阻止運動」に

① 賛同します。

2. 賛同しかねます。

<ご意見>

お問い合わせ戴きました当社グループ各社の見解を代表してお答え申し上げます。

貴団体加盟の皆様方が全国で展開される再生資源回収は、わが国の古紙リサイクルの根幹を成しております。「持ち去り古紙の流通阻止運動」の具体的な詳細についての理解が更に必要でありますが、リサイクルの基礎となる古紙回収段階での「持ち去り行為」が、健全なりサイクルの流れに与える影響については懸念しております。

ただし、古紙問屋さんから納入された現物について、我々使用メーカーが抜き取り品由来の古紙か否かを判断することは困難な為、古紙リサイクルに関わる、行政、回収業界、問屋業界の皆様も含めた横断的な問題分析を行い、より良い形を目指していければと考えます。

当社グループは引き続き、我が国の貴重な資源である古紙の有効活用に努めてまいります。

平成22年8月27日

貴社名 日本製紙株式会社

代表者名 古紙調達部長 川上正智

